Le jardin de Jacques et Dominique

Notre jardin, c'est avant tout un terrain de 5000m², ancien champ de maïs, acquit en 1979. Tout y a été planté de nos mains, arbres, verger, potager...Bien sur des espaces sont laissés en friche mais c'est tellement utile pour la faune!

Nous y avons installé des ruches, des abris à hérissons, des nichoirs à oiseaux ou à insectes, des tas de bois, une mare. Nous sommes désormais, refuge LPO.



Bien sur, beaucoup de fleurs, d'arbustes dénichés ça et là. Cela donne un ensemble un peu hétéroclite. Il n'est pas structuré comme les beaux jardins, mais que nous aimons ce lieu! Un peu isolé, à la limite de la ville, on se croirait à la campagne. Le chant du cop nous ravit chaque matin et nous avons des œufs frais tous les jours, un vrai plaisir.





Quelle chance de voir y passer les saisons (un peu trop vite, de plus en plus vite), de vivre au contact de cette nature, de s'émerveiller des chants d'oiseaux. Une chouette a élu domicile depuis quelques temps, des loriots d'Europe, huppes, chardonnerets et bien sur merles et mésanges se disputent l'espace.

Nos plantes préférées : les hellébores, dahlia impérialis , pigamons...



Le potager donne quand il veut, les fleurs simples s'épanouissent ça et là... Le pêcher mignon de Dominique ? Récolter ça et là des boutures ou des graines ...par curiosité!



